
答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成27年９月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 農務課 

質問年月日   平成 27 年９月７日 

質問事項 
まち・ひと・しごと創生総合戦略と持続可能なまちづくりの推進

について 

【質問要旨】 

総合戦略の中で就労支援、就農支援は具体的にどう図っていくのか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

担い手がいない土地と新たな担い手のために、農協関係者などともに検討委員会を

設けていきたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成27年９月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成27年12月10日現在 

  胆振総合振興局、伊達市、洞爺湖町、壮瞥町、豊浦町、ＪＡ伊達及びＪＡとうや湖

のメンバー構成で、新規就農者育成及び労働力の確保をテーマに、「西胆振地域新規就

農受入体制・雇用労働力確保検討会」を９月１日に発足し、これまでに２回の事務レ

ベルの会議を開催しています。各自治体の置かれている状況を情報共有し、また、最

近の取り組み内容を自治体毎に発表しながら、有効な手段があれば積極的に取り入れ

るなど、本組織を積極的に活用していきます。 



答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成27年９月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 総務部 担当課  総務課 

質問年月日   平成27年９月７日 

質問事項 行政改革の推進について 

【質問要旨】 

行革のひとつとしてＬＥＤ化など光熱費を含めた歳出削減ワーキンググループを設

けることについて 

【答弁要旨】            【答弁者：総務部長】 

(今後の行革の進め方については、)庁内若手職員の意見を聞いたり、そういうワー

キンググループをつくるというのもひとつの方法だと思いますので、その辺を含めて

次期計画に向けて考えさせて頂きたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成31年４月１日） 対応中 検討中 実施不可 

■令和元年10月１日現在 

 

  行政改革の実施計画は、平成30年度に策定済みであり、実施可能なものについては、

本年度から随時着手しております。 

 


